



Lire aussi nos informations départementales

Pages 12 à 14

Six places quotidiennes en accueil de jour Alzheimer

VALLÉE DES PAILLONS Le service d'accueil de la villa « Le bien-être chez soi » à l'Escarène fonctionne à la carte

L'accueil de jour de la villa « Le bien-être chez soi », à l'Escarène, fonctionne maintenant avec une capacité quotidienne d'accueil de six malades. C'est le seul établissement de jour existant pour toute la vallée des Paillons. Son équipe thérapeutique propose une nouvelle approche, non médicamenteuse, pour les malades atteints de la maladie d'Alzheimer ou apparentée. Il est ouvert aux personnes ayant un diagnostic établi par un médecin, et dont l'état de santé est compatible avec la structure (*voir ci-dessous*).

Les émotions au service des besoins

L'efficacité des activités conduites par une équipe de professionnels est principalement axée « sur la capacité à stimuler la plasticité cérébrale. L'histoire de vie de la personne est la



La structure accueille chaque jour six malades. Les activités proposées ont pour but de stimuler les capacités cérébrales en faisant appel à la vie des personnes et à leurs émotions.

(Photo J.-P.B.)

base de ses activités utilisant les émotions au service des besoins », explique Isabelle Salafa, infirmière coordinatrice du service. Ainsi, l'esthétique, la relaxation et les massages sont utilisés au même titre que la création, l'art-thérapie, la cuisine, le

jardinage ou l'encouragement d'échanges intergénérationnels lors de journées de rencontres. Des activités physiques, gym douce ou danse thérapie, complètent des exercices et ateliers mémoire. Par ailleurs, la présence de professionnels de santé, rassurants et à l'écoute, apporte la sécurisation et vise à maintenir l'autonomie de la personne.

élabore également un lien avec les réseaux d'aide à la personne et assure un accompagnement dans les démarches. Une convention est en cours de validation pour la prise en charge du transport des malades qui prendra effet à partir de janvier 2011. L'accueil de jour apporte avec compétence des réponses concrètes à l'isolement et à la détresse des malades et de ceux qui les entourent.

J.-P. BELLOMIA

Pratique

L'établissement public d'accueil de jour est situé au quartier de l'Olivier, à l'Escarène. Au 1^{er} étage de la villa « Le bien-être pour tous », il a été agrémenté d'un espace vert avec terrasse et jardin sécurisés. Il est ouvert les lundis, mardis, jeudis et vendredis de 9 h à 16 h 45. Les mercredis sont réservés à l'accueil des familles et aux visites à domicile. Une journée gratuite est proposée avant l'entrée régulière des personnes.

Soutien aux aidants

Si l'accueil de jour est en mesure d'élaborer un projet de soin individualisé, il développe également un soutien aux aidants naturels en leur apportant écoute, conseils et moments de répit. Il

Savoir +

Accueil de jour.
Tél. : 04.93.91.65.77 ou 06.72.91.90.76. Site Internet : www.adi-l-olivier.com